

LES TESTS INVALSI 2021/2022

Cette année aussi, nos collégiens participeront aux tests Invalsi, prévus pour eux par l'Institut National d'évaluation du système d'éducation et de formation, au cours de la troisième année scolaire.

Ils consistent en des tests d'italien, de mathématiques et d'anglais (écoute et lecture)

Ils sont utilisés pour mesurer le niveau de préparation des élèves sur certaines compétences fondamentales pour l'école, le travail et la vie quotidienne.

Ils auront lieu en Avril et se dérouleront sur ordinateur ; chaque élève aura son propre PC et un temps fixe pour passer chaque test, ceux-ci auront en effet lieu dans le laboratoire informatique de notre collège.

Le test d'italien est divisé en deux parties: une de compréhension du texte et une de réflexion sur la langue (grammaire), en même temps la capacité lexicale sera mesurée.

Le test de mathématiques mesure la capacité à résoudre des problèmes et à argumenter en : probabilités et statistiques, arithmétique ou algèbre, géométrie, relations et fonctions (le test qui dépend le plus de la possession de connaissances disciplinaires)

Le test d'anglais mesure les compétences d'écoute et de lecture établies par le CECR : le niveau de langue à atteindre est A2.

Les questions peuvent être à choix multiples, complètement, correspondance et réponses ouvertes.

Il n'y a pas de préparation spécifique pour affronter les épreuves, il faut être capable de raisonner sur les connaissances acquises et développer un sens critique.

Les élèves à besoins éducatifs particuliers (BES) réalisent régulièrement les tests Invalsi ; seuls les étudiants BES avec certification L. 104/1992 (élèves handicapés) et L. 170/2010 (élèves avec SLD) si requis par leur IEP et PDP.

Ces tests n'affectent pas les notes des élèves.

Les résultats sont rendus publics au mois de Juillet et au mois de Septembre au moment où les résultats des écoles individuelles sont rendus. La restitution sert à identifier les situations de difficulté ou d'excellence et à planifier des actions d'amélioration.

Il est également important de participer pour mesurer la santé de notre système scolaire.